PERIÓDICO

LATINUS





Velan al diputado Benito Aguas en la explanada del ayuntamiento de Zongolica; después se le hará un homenaje de cuerpo presente

El gobierno municipal envió sus condolencias a la familia y reconoció la trayectoria del diputado federal, cuyo cuerpo será trasladado al pueblo de Tepenacaxtla, Veracruz



El avuntamiento de Zongolica informó que este martes realizará un homenaje de cuerpo presente al **diputado federal Benito Aguas Atlahua** a las 2:00 de la tarde en la explanada municipal.

En un comunicado, las autoridades informaron que desde la madrugada de este día el legislador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) está siendo velado en la agencia funeraria ubicada en Córdoba.

Aguas Atlahua de 45 años de edad murió la noche del lunes en un hospital luego de recibir dos impactos de bala durante un ataque perpetrado fuera de su domicilio en **Zongolica**, donde en el sitio falleció otro hombre.

PÁGINA

PERIÓDICO

LATINUS

FECHA

A

SECCIÓN



LEGISLATIVO



Luego del **homenaje**, el cuerpo del militante del PVEM será trasladado su pueblo natal **Tepenacaxtla**, ubicado dentro del mismo municipio, donde también será velado.

Se prevé que el **sepelio** sea en el transcurso de la mañana de**l miércoles 11 de diciembre.**

El gobierno municipal envió sus **condolencias** a la familia y emitió una esquela en sus redes sociales en la que reconoció la trayectoria del **diputado federal**.

"Con profunda tristeza, hoy nos despedimos de nuestro **diputado Benito Aguas Atlahua**, un hombre comprometido con su comunidad y con los intereses de Veracruz. Durante su tiempo en la Cámara de Diputados, se distinguió por su trabajo arduo y su incansable dedicación a mejorar la vida de los ciudadanos".

Por su parte, los legisladores del **Cámara de Diputados**, en un comunicado condenaron el atentado de su compañero de bancada, el cual calificaron como **un hecho cobarde**.

"Como presidente de la Junta de Coordinación Política, lamento los hechos, y estoy seguro de que habrá justicia. Mi solidaridad con su familia y con el pueblo de Veracruz", dijo el diputado morenista **Ricardo Monreal.**

El presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, comentó: "Como presidente de la Cámara de Diputados, condeno enérgicamente este acto de violencia y confío en que se hará justicia".

El diputado del PVEM **Javier Herrera Borunda** lamentó el fallecimiento de su compañero de bancada y dijo: "Desde el Palacio Legislativo de San Lázaro hacemos un enérgico llamado para erradicar la violencia política en nuestro país y estaremos muy pendientes de que tanto la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno Federal, así como la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Veracruz, actúen en consecuencia".

En redes sociales, el diputado **Héctor Yunes Landa** también se sumó a las condolencias: "Lamentablemente fui informado que, dada la gravedad de las lesiones causadas por la cobarde agresión de que fue objeto el día de ayer, falleció cuando era atendido en la clínica del IMSS de Orizaba".





En el perfil de Facebook de **Benito Aguas** publicaron un mensaje de despedida: "Gracias por luchar incansablemente por la Sierra de Zongolica"

https://latinus.us/mexico/2024/12/10/velan-al-diputado-benito-aguas-en-la-explanada-del-ayuntamiento-de-zongolica-despues-se-le-hara-un-homenaje-de-cuerpo-presente-130260.html